



Finanzierungsquellen der gesundheitsbezogenen Selbsthilfe

Finanzierungsquellen der Selbsthilfeorganisationen chronisch kranker und behinderter Menschen können sein:

- Mitgliedsbeiträge
- Selbsthilfeförderung durch die Krankenkassen nach § 20c SGB V
- Selbsthilfeförderung durch andere Rehabilitationsträger
§ 29 SGB IX
- Selbsthilfeförderung durch die öffentliche Hand
- Spenden von Privatpersonen
- Mittel von Stiftungen und anderen gemeinnützigen Institutionen
- Aktivitäten im Bereich so genannter wirtschaftlicher Zweckbetriebe im Rahmen der Gemeinnützigkeit der Organisation
- Spenden von Wirtschaftsunternehmen und Zuwendungen aus Sponsoring